



## Firma Glück spendet 4000 Euro

Über eine Spende von jeweils 2000 Euro freuen sich der Helferkreis Ukrainehilfe des Gräfelfinger Pfarrverbands sowie das Konduktive Förderzentrum Fortschritt. Das Geld war beim Tag der offenen Tür der Firma Glück durch den Verkauf von Essen und Getränken zusammengekommen. Die Spende an Fortschritt kommt der Gräfelfinger Kinderkrippe „Die kleinen Strolche“ zugute. Unser Foto zeigt (v.li.) Renate Hausdorf und Angela Wimmer vom Pfarrverband, Irene Petscharnig und Stefanie Liebscher-Glück von der Firma Glück, Tatijana von Quadt und Sascha-Lisa Bernhard von Fortschritt sowie Marie-Yvonne Blees, Leiterin der Kinderkrippe. FOTO: DR